

革命理論と実践の大家 金日成主席

ヨーロッパ・チュチェ思想研究学会副理事長
フィンランド・チュチェ思想研究会会長
ユハ・キエクシ

今年われわれは、金日成主席の生誕 110 周年を迎えました。金日成主席は 20 世紀の最も卓越した政治家であり、思想・理論家でありました。金日成主席は革命理論と実践の大家でありました。

金日成主席の指導のもとに、朝鮮民主主義人民共和国が創建された結果、數十年もの間、日本帝国主義者の奴隸として暮らしてきた朝鮮人民に自由と人権をもたらせるようになりました。

歴史は社会建設に働いたチュチェ思想の独特的威力を目撃しました。

マルクス主義は、労働者階級の世界観の一つとして社会主义理論をはじめて定立しました。

レーニンの指導のもとにロシアで社会主义革命が遂行されました。

金日成主席は次のように述べています。

「もちろん、われわれはマルクスやレーニンなどの革命の先輩から革命闘争の理論と方法を学びました。しかし、かれらの示した革命理論や方法をいつまでも教条主義的に適用することはできません。歳月の流れとともに、時代の性格や社会的環境、革命の対象はかわります。革命の対象がかわる以上、革命の性格もかわり、革命の理論と方法もかわるべきです」

革命は、自国から出発して自分の力に頼って行うべきだという金日成主席の命題が、革命のための唯一の方途になるということが証明されました。

自分の力に頼るためにには、経済的自立を実現しなければなりません。経済的自立なしには、いかなる民族も他国の圧力から逃れることができません。

たとえば、他国が対外貿易をやめるよう脅かすことで民族に圧力を加えられます。

経済的自立がなければ、政治的自主もなくしてしまいます。

経済的自立と政治的自主は、自主的な国家建設の起点となります。

わたしは金日成主席が、人間の根本的属性である自主性と創造性について明らかにしたことについて強調したいと思います。

人間の根本的属性を解明し、それを革命運動に具現することは、革命の勝利を達成する上できわめて重要であり、革命と社会主义が常に、人民の要求を反映す

るようになります。

人民の団結は速やかな社会建設で重要です。しかし、その団結が決して大衆の意見や見解を考慮しないということを意味するのではありません。創造性は、人民自身が提起される問題を自力で解決していくことを意味します。

党が人民の声を聞き取り、人民の創造性を支持してこそ、革命精神が強くなり、革命と建設活動を大いに加速化することができます。

わたしは、金日成主席が示した思想革命に関する問題について強調したいです。

周知のように思想、技術、文化の3大革命は、完全な自主性を実現するために必要です。金日成主席はこの中で、思想革命が最も重要だと指摘しました。

マルクスとエンゲルスのような科学的社会主义の創始者たちは、当時の資本主義社会を分析し、経済土台と社会の上部構造の現象を正しく説明しました。

もちろん彼らは、社会主义建設で提起される挑戦をまったく体験することができませんでした。レーニンは、100余年前に発生した当時の資本主義事態を正確に叙述した帝国主義理論を持って、科学的社会主义について論じました。もちろん、これらの分析が世界化の時代である今日にも関わりを持ちます。

その後、旧ソ連と東ヨーロッパ社会主义諸国は、社会主义を建設する上で、思想革命の重要性を無視したといえます。

明白に、科学的社会主义に対する研究が大学にのみ限られていたと言えます。人々に対する思想教育は、関心の外に置かれていました。

同時に、資本主義の優越性に対する資本主義の宣伝が、さまざまなルートを通じてこれらの国に流布しました。思想革命を無視したため、人々はブルジョア宣伝に正しく対処することができませんでした。

金日成主席は、この問題点を正確に捉えました。

朝鮮民主主義人民共和国でチュチェ思想は、革命実践とともに発展しました。

金日成主席が創始したチュチェ思想は、はじめは金正日総書記によって、その後は金正恩総書記によって発展し、豊富化しています。

世界のどの国でも朝鮮民主主義人民共和国のように、社会主义理論が科学的に動搖することなく確立され、21世紀の実践でその理論を検証した国はありません。

理論が実践に適用されるとき、実践が直面した挑戦を速やかに退けることができ、革命と建設が停滞しなくなります。そして、外的要因が社会主义前進の障害物にならないようにします。

金日成主席の著作は、朝鮮人民ばかりでなく全世界の労働者階級に利益をも

たらしました。

金日成主席が創造したチュチェ思想に基づいてのみ、全世界で革命が勝利することができます。

一部の面で資本主義が優勢してはいますが、それにたいする社会的不満は日増しに高まっています。われわれは、少数の人が世界の財貨を独り占めするのを許すことができません。それはすべての民族の恒常的な飢餓と奴隸化を招きます。

金日成主席はもっとも著名な理論家であり、政治家がありました。わたしはチュチェ思想に基づいて、より公正な世界建設を始めることができると確信します。

したがって、チュチェ思想と朝鮮民主主義人民共和国におけるチュチェ思想の具現について研究し、チュチェ思想を普及することは最も重要な問題となります。

金日成主席が創始した独創的なチュチェ思想でのみ、世界的な難問題を解決し、人民の福祉を増進させることができます。